



桜組だより



徳重清凉保育園

暖かい日差しと優しい風が、春の訪れを告げています。園庭で元気に遊ぶ子供たちの顔にも、うっすらと汗がにじんでいる時があります。

先月の節分会では、「優しい鬼なの?」「豆を投げたら逃げるんだよ。」と言いながら、「鬼は〜外!」と元気に豆をまいていました。園庭で鰯が焼けるのを、「鬼は鰯が苦手なの?」「美味しそうな匂いだね。」と珍しそうに見ていました。体操教室では出来る事が増えて自信が付き、身体が伸び伸びと動き、新しい事にも笑顔で挑戦して楽しんでいます。音楽教室でも、ピアノの音に合わせて仲良くじゃんけん列車を楽しんでいます。最後に先頭になった2人のお友達に、マラカスを鳴らして皆でパプリカの歌を歌いました。子ども達の色々な姿を見ていると、桜組の皆が向日葵組に進級する事が、とても楽しみです。桜組で過ごす時間は、残り1ヶ月となりました。成長した子ども達の姿を見守りながら、楽しく過ごしていきたいと思ひます。



今月のねらい

- ・進級への期待を持ち、出来る事は自分でやろうとする。
- ・お友達に思いやりの気持ちを持ちながら皆で楽しく遊ぶ。

親しき中にも礼儀あり
見ざる聞かざる
言わざる

今月の諺



今月の歌

♪思い出のアルバム
♪春よこい



2名、4歳になります。



新しいお友達が1名
入園しました。

みんなで仲良く遊ぼうね。

子ども達の様子

体操教室も、こんなに上手になりました!



音楽教室のじゃんけん列車も大好き♪





徳重清涼保育園

寒さの中にも少しずつ暖かい日差しを感じる季節になりました。
 今年度も残すところあとわずかになり、年長に向けて子ども達は一つお兄さん・お姉さんになる喜びが溢れ、中には少し緊張している子たちもいます。
 日々の保育の中でも身の回りの事は自分で行き、時計を見て行動するなど紫陽花組になる為の練習をしています。
 友だちとたくさん遊び残り少ない向日葵組での生活を毎日楽しんでいきます。だんだん暖かくなり園庭遊びでは縄跳びの練習をしたり、泥だんごを作って楽しむなど思い切り楽しんでいきます。
 残りの日々も子ども達とたくさん笑っていっぱい思い出を作り楽しみながら過ごしていきたいと思ひます。

カメラを向けると決めポーズをしてくれます！
 1年間向日葵組さん頑張りました！



今月のねらい

- 友だちと玩具や遊びを共有しながら集団遊びを楽しむ
- 年長に向けて身の回りの事を自分から進んで行っていく

今月の歌

- おはながわらった
- 思い出のアルバム

今月の俳句

静けさに
堪えて水澄む
たにしかな
与謝蕪村

やせ蛙
負けるな一茶
これにあり
小林一茶

1年間ありがとうございました！
 皆が大好きです

3月 紫陽花組だより

徳重清凉保育園

暖かな日差しに春の訪れを感じるこの頃。
先月は、折り紙(紙飛行機)や、縄跳び遊びが特に人気でした。競い合ったり、協力したりして遊ぶことを楽しんでいます。
また、園庭遊びもたくさん取り入れ、ドッジボールや鬼ごっこなど、体を動かして遊ぶ事ができました。時にはトラブルもありましたが、みんなで話し合い、解決する姿がとてもたくましく感じました。
今月は、雛祭り会、お別れ会、お別れ遠足と、楽しい行事が盛り沢山です。どれも最後の行事となるので、楽しく参加できるように準備したいと思います。

今年度も残り一か月となりましたが、紫陽花組らしく、みんな仲良くのびのびと楽しく過ごせたらいいなと思います。

今月のわらい

- ・小学校を意識し、出来ることは自分で行う。
- ・お友だちと仲良く遊び、楽しく過ごす。

今月の歌

- ・うれしい雛祭り
- ・おはながわらった

3月生まれのお友だち

2名

お誕生日おめでとう
ございます

紙飛行機遊び

百人一首

花の色はうつりにけりな
いたづらにわが身よにふる
ながめせしまに

・花さそふ嵐の庭の雪ならで
ふりゆくものは
わが身なりけり



何を作ろうかな～？



扉の上にある一段差に紙飛行機を乗せて遊んでいます。



誰が一番よく飛ぶかな？

大縄跳び



何回跳べるか挑戦！

ランキング🏆

1位	187回
2位	141回
3位	113回

みんなどんどん上手になっています！！